

Brésil : l'accord avec les États-Unis oblige le pays à renoncer à sa souveraineté



Brasilia, 22 août (RHC)- Le Parti des Travailleurs du Brésil a mis l'accent sur le fait que le pays renonce à la souveraineté en acceptant la proposition d'accord de protection technologique avec les États-Unis ce qui permet l'utilisation de la base aérienne d'Alcantara, à Maranhão. Des parlementaires de cette force politique ont exprimé leur rejet au moment de voter contre au sein de la Commission des Relations Extérieures et de la Défense Nationale, qui a adopté l'accord.

Les députés du Parti des Travailleurs ont également attiré l'attention sur les dangers qu'implique la teneur de l'accord signé par le président Jair Bolsonaro avec Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199737-bresil-laccord-avec-les-etats-unis-oblige-le-pays-a-renoncer-a-sa-souverainete>



Radio Habana Cuba